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発言の種別

　

１代表質問・ｅ一般質問敬ｔ虞質問一括答弁方歪 一問一答方式）※ 選択制

　　　　　　

非 弥一

　　　　　　　　　　　　　　　　　

０
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」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

」

　

具体的内容

　

芸術文化・スポーツは人々が希望溢れる豊かな人生をおくるうえで大

変に重要な事柄であると認識している。 コロナ禍では、 様々な制約に翻弄されたと思う

が、 今後の更なる芸術文化・スポーツの振興に当市はどのように取り組み、 まちづくり

人づくりにつなげていくのかを伺う。

　

質問

　

１

　

コロナ禍における芸術文化・スポーツ活動の状況について

　

２

　

芸術文化・スポーツ振興の意義について
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芸術文化・スポーツ振興における課題について
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今後の市の取り組みについて

発言の種別

　

１代表質問．ｅ般質勲－括質問－括答弁方式 ぐ問－答方工Ｄ※ 選択制

１質問事項２ デジタル社会 瞬 けた御殿場市の取り組みについて

　　　　

１

　

具体的内容

　

官民の業務を効率化し、 国民生活の利便性を向上させ、 安心・安全を前

提とした 「人に優しいデジタル化」 による、 誰一人取り残されることなく多様な幸せが

実現できる社会を目指し、 国はデジタル庁を発足した。 そのようなデジタル化社会に向

けた当市の取り組みについて以下伺う。

　

質問

　

１

　

デジタル社会の現状について

　

２

　

市民の利便性向上策について
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スマート市役所に向けた取り組みについて
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今後のデジタル推進の方向性について
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御殿場市議会議長

　

様
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